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Pierre de Construction Spirituelle N°37 

 

 

 

Hébreux 4 :3,  « Pour nous qui avons cru, nous entrons dans le repos, selon qu'il dit : Je 

jurai dans ma colère : Ils n'entreront pas dans mon repos ! Il dit cela, quoique 

ses œuvres eussent été achevées depuis la création du monde. » 

Bon, notre foi ne peut pas se reposer sur du néant. Un chrétien doit avoir, sa foi doit avoir un 

lieu de repos solide. Vous savez cela, et le seul endroit où un Chrétien, un véritable Chrétien né de 

nouveau puisse faire reposer sa foi, c’est sur la Parole immuable de Dieu. Elle n’est pas bâtie sur 

les sables mouvants de la théologie et des doctrines humaines, ou sur l’affiliation à une quelconque 

église. Mais un vrai croyant, sa foi s’ancre solidement, à mesure qu’il s’approche de la Parole de Dieu. 

J’ai prêché à ma femme, au lit, jusqu’à minuit, lui disant simplement combien Jésus était 

glorieux. Un texte était venu dans mon cœur. Mon cœur en brûlait tellement que je ne pouvais pas me 

reposer. Et j’ai dit : « Chérie, je désire te prêcher un petit moment. » Elle se redressa et me fit la grâce 

d’écouter. 

J’ai dit : « La foi Chrétienne est entièrement basée sur le repos. C’est exact. Un Chrétien 

n’est pas ballotté. Un Chrétien ne court pas d’un lieu à un autre. Un Chrétien ne s’agite pas, ne 

s’emporte pas, ne s’inquiète pas au sujet des choses. Un Chrétien se repose. Tout est terminé. Pour 

le croyant, tout a été achevé au Calvaire (Col. 2 :14-15). C’est vrai. Oh, la maladie et les déceptions 

peuvent venir, mais le Chrétien est dans le repos, sachant ceci, que Dieu peut garder ce qu’Il a 

accompli. Et que, peu importe de quoi il s’agit ou comment la chose se présente, ni la maladie, ni la 

tristesse, ni la mort, ni la famine ni quoi que ce soit ne peut nous séparer de l’amour de Dieu qui est 

en Jésus-Christ (Rom. 8 :38-39). Nous sommes dans le repos. Que le vieux bateau tangue comme il 

veut ; l’ancre tient bon. 

Une fois, je passais près d’un port et je vis cela, il y avait là un grand et vieux bateau. Les 

voiles avaient été baissées, vous savez. Et oh, quelle tempête sur la mer ! Oh la la ! Il était ballotté ! Et 

je vis que ce vieux bateau se balançait d’avant en arrière, tandis que des vagues pénétraient à 

l’intérieur et que d’autres passaient en dessous et tout. Et je dis : « Je me demande pourquoi c’est 

ainsi ?»  

Et quelqu’un qui était assis là, a dit : « Il a une ancre flottante. C’est pourquoi, dit-il, le bateau 

ne peut pas sombrer. » Il a dit : « Il peut traverser les vagues, mais il ne peut pas sombrer, parce qu’il 

est ancré. » 

J’ai dit : « Oh, Dieu soit loué ! Nous avons une ancre. » (Héb. 6 :19-20). Nous pouvons 

passer par-dessus certaines vagues, nous pouvons passer par-dessous certaines vagues ; sans nous 

inquiéter, l’essentiel c’est que l’ancre tienne bon….  Ce n’est pas le bateau qui tient bon, c’est l’ancre 

qui tient bon. Ce n’est pas ce que je suis, ou ce que je serai, ou ce que j’étais. C’est ce qu’Il est 
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maintenant et ce qu’Il a fait pour moi et pour vous. Ce n’est pas ce que je peux faire, c’est ce que 

Lui a fait.  

Ma foi n’est pas ancrée dans ce que seront les réunions à venir. Ma foi ne repose pas sur une 

compétence quelconque que je pourrais avoir, ou sur l’église dont je devrais faire partie, ou sur les 

gens avec lesquels je devrais m’associer. Ma foi est ancrée et repose entièrement sur l’œuvre 

achevée du Seigneur Jésus-Christ, qui a déjà été reçue (Jean 19 :30). 

Dieu L’a justifié en Le ressuscitant des morts. « Celui-ci est Mon Fils bien-aimé, en qui J’ai 

mis toute Mon affection » (Matt. 17 :5), et Dieu L’a ressuscité des morts pour notre justification. Pas 

étonnant que le poète ait dit : 

Vivant, Il m’aima ; en mourant, Il me sauva ; 

Enseveli, Il emporta mes péchés au loin ; 

En ressuscitant, Il me justifia gratuitement pour toujours : 

Un jour Il va venir. Oh ! jour glorieux ! 

Sur les mers de tempêtes, le Chrétien se repose avec cette espérance. Certes, les tempêtes se 

lèvent, toutes sortes de difficultés se lèvent ; mais nous sommes ancrés. C’est tout. Il ne sombrera 

jamais. Il ne peut pas sombrer. 

Que devez-vous faire ? C’est de croire, d’entendre. La Foi vient de que l’on entend, ce que 

l’on entend de la Parole (Rom. 10 :17) ; et en croyant, en appliquant cela et en se reposant. Le 

voyez-vous ? C’est ce que dit la Parole. Votre cœur le déclare comme étant ainsi ; vous Le 

croyez. Et tout votre être se repose là-dessus. C’est terminé. 

La Foi vient de ce que l’on entend. Jésus a fait cette Déclaration, "Celui qui entend Ma Parole, 

et croit en Celui qui M’a envoyé, a la Vie Eternelle, la Vie qui n’a point de fin, qui existera 

toujours" (Jean 5 :24). N’est-ce pas merveilleux ? "La Vie qui existera à jamais, et ne périra jamais, 

mais est déjà passé de la mort à la Vie : a quitté la séparation pour entrer dans la Présence éternelle." 

Amen. 

 Autrefois vous étiez des étrangers, loin de Dieu (Eph. 2 :11-22), maintenant, vous n’êtes plus 

des étrangers ; vous êtes maintenant Ses enfants. Vous êtes passés de la mort à la Vie, des ténèbres à la 

lumière, de la mortalité à l’immortalité, de la corruption à l’incorruptibilité, des soucis à la joie, et 

maintenant, vous vous reposez entièrement sur le « ANISI DIT LE SEIGNEUR. Non pas sur des 

sensations, des émotions mentales, de la théorie, sur quelque chose d’inconnu qui n’a pas de 

fondement que quelqu’un vous a dit, sur la déclaration de quelqu’un qui dit, « Eh bien, venez joindre 

notre église, et ce sera entièrement suffisant pour vous » ; mais l’âme de l’homme repose fermement 

sur la Parole de Dieu. Dieu l’a dit. Cela règle la question, rend la chose réelle.  

Le cœur est la demeure de Dieu. Et dans l’Ancien Testament, Dieu habitait dans Sa gloire 

au-dessus de l’arche. Dieu habite, non pas dans la tête ; dans le cœur. On ne connait pas Dieu au 

moyen de la théologie ; on ne connait pas Dieu au moyen d’une conception mentale ; mais on connait 
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Dieu au moyen d’une expérience à l’ancienne mode, sanctifiée, née de nouveau, qui se trouve 

dans le cœur de l’homme (Jean 3 :3-8). 

 Même si les hommes et les femmes mènent une bonne vie, mais le véritable lieu de cachette 

se trouve dans le cœur : Cachés avec Christ (Col. 3 :1-4). Et quand le Saint-Esprit qui est Christ 

vient dans votre cœur, Il est en vous avec votre tempérament, et Il vit Sa propre Vie selon Sa 

propre volonté à travers vous. Alléluia ! (Col. 1 :26-28). 

 Vous vous êtes tellement abandonnés, que Christ prononce à travers vous les paroles mêmes 

qu’Il prononcerait. Il pense à travers vous, les pensées mêmes qu’Il penserait. Il fait à travers 

vous, les œuvres mêmes qu’Il ferait. Vous vous êtes abandonnés et vous vous reposez. 

 Quel beau tableau d’un chrétien consacré, soumis. Christ qui œuvre à travers vous. 

Paul a dit : « Pour moi vivre c’est Christ ; et mourir, un gain (Phil. 1 :21).  Ce n’est plus moi 

qui vis, mais c’est Christ qui vit en moi !» (Gal. 2 :19-20).  Christ vivant dans l’âme de l’individu qui 

s’est abandonné. Christ qui parle à travers les lèvres, pense à travers l’esprit, voit à travers les 

yeux, agit à travers le tempérament. Alléluia ! 

Alors les choses du monde sont passées. Comment cela peut-il ne pas être doux et agréable 

tout le temps ? Christ a pris le contrôle. Amen ! Le voyez-vous ? C’est ça. C’est Christ en vous. 

Christ en vous. 

Vous dites : « Oh ! voyez-vous, je crois que c’est la Vérité, frère Branham. » C’est juste, ça, 

c’est ici, mais ça doit descendre là. Si c’est le cas, alors votre être entier c’est Christ. Votre attitude, 

vos désirs, votre appétit, tout votre être c’est Christ : soumis, dans le repos, tout est parfait ! Peu 

importe comment les choses ont l’air terne ou à quel point elles ont l’air noir, c’est toujours pareil. 

Christ est en vous. 

Il parle au pécheur avec la voix avec laquelle Il lui parlerait. Il parle à la prostituée avec la 

voix avec laquelle Il lui parlerait. Il pense à travers votre esprit les pentées mêmes qu'Il parle à 

votre cœur, de la même manière qu'Il le ferait s'Il était ici sur terre. Et vous ne vous n’appartenez 

plus vous-mêmes, vous vous êtes abandonnés. [1] 

J'ai dit qu’une fois que vous venez à Christ, une fois que vous Le croyez, une fois que vous 

L'acceptez ; entrez dans le repos, toutes les choses du monde semblent disparaître (II Cor.5 : 17). Vous 

vous reposez alors, le repos pour votre âme. Et vous entrez dans cet état, et vous y êtes. Vous vous 

reposez alors avec Christ. [2] 

L'expérience du Chrétien est basée solennellement et entièrement sur le repos. "Venez à 

moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je vous donnerai du repos" (Matt 11 : 28-30). Nous 

sommes ballottés par toutes sortes de choses jusqu'à ce que vous veniez à Christ, alors tout est terminé. 

Vous vous reposez en Christ, parfaitement. Peu importe ce qui entre ou sort, rien ne peut nous 

toucher sans passer par le Berger. Il faut que ce soit Lui qui permette cela (Jean 10 : 1-4). [3] 



4 
 

 La foi vient de ce qu’on entend, et ce qu’on entend par la Parole de Dieu." Amen. Dites-

moi qu'un homme peut dire quoi que ce soit de contraire à cela, et dire quand même que c'est la Parole 

de Dieu. Alors que, "Les cieux et la terre passeront, mais cette Parole ne passera pas." (Matt. 24 :35). 

 La foi fait de la Parole son sanctuaire de repos. Elle se déplace tout en haut, au-dessus de 

ce Rocher Eternel, Jésus Christ, la Parole, et s'y couche et se repose. Que les vents hurlent. Que 

les tempêtes produisent des secousses. Il est toujours en sécurité. Il se repose là sur cette Parole. C'est 

là que repose la foi, l’authentique foi Chrétienne. Le lieu de repos est la Parole, car elle sait que 

Dieu se montrera toujours supérieur à chacun de Ses ennemis. Peu importe à quel point cela a l'air 

grave, comment l'ennemi est entré et comment les choses ont tendance à montrer que vous êtes 

vaincus, la foi sait toujours. 

 Maintenant, à vous qui êtes malades, oh, comme j'aimerais que ceci pénètre ! Lorsque vous 

saisissez cette foi, comme quoi vous allez être guéri ; chaque circonstance, toute chose, tous les signes, 

tous les symptômes peuvent indiquer que vous êtes mourant, vous ne bougerez jamais de là ! Son lieu 

de repos est dans le sanctuaire de la Parole de Dieu, lorsque la foi, la foi authentique s'y installe. Non 

pas de faux-semblant maintenant ; la foi. Non pas l’espérance ; mais la foi. L'espérance se trouve à 

l’extérieur ici, on espère qu'elle soit là. La foi est déjà à l’intérieur, regardant à l’extérieur et disant : 

"C'est fait." Voyez-vous ? C’est ça la foi. C'est là que la foi s‘installe, car elle sait que Dieu ne laissera 

jamais, jamais, l'ennemi avoir le dessus sur Lui. Il ne l'a jamais fait. La foi sait ça, quel que soit 

l'aspect de la chose. 

Noé savait que l'arche flotterait. Voyez-vous ? Certainement. 

Daniel savait que Dieu pouvait fermer la gueule des lions. 

Les enfants hébreux savaient que Dieu pouvait arrêter le feu. [4] 

 Venez simplement à Lui et reposez-vous. S'Il est Jéhovah-Jiré, reposez-vous là-dessus. 

S'Il est Jéhovah-Rapha, reposez-vous là-dessus. S'Il est le Seigneur qui nous sauve par grâce, reposez-

vous là-dessus. S'Il est l’Eternel qui nous guérit par grâce, reposez-vous là-dessus. S'il est le Dieu qui 

vient du ciel avec dix milliers de Ses saints, reposez-vous là-dessus. Si les morts en Christ 

ressusciteront premièrement, reposez-vous là-dessus. En toute chose, reposez-vous. Oh la la. Je me 

sens si religieux en ce moment. Oh, le repos, il ne s’agit pas de sauter d'un poteau à l'autre et être 

emporté par tout vent de doctrine, mais de se reposer sur ce que Dieu a dit. [5] 

 Voici le grand miracle : le miracle était que Dieu avait son enfant qui croyait, caché dans 

l'arche de la sécurité. Pendant tout le temps que le tonnerre grondait, la pluie tombait, Noé se 

reposait dans l'arche de Dieu, prédestiné, ordonné d’avance à entrer dans cette arche. Lorsque 

les fléaux tombaient, Noé se reposait en sécurité. Celui dont on s’était moqué, était alors entré 

dans le repos (Gen. 6 : 8-22 ; 7 : 1-18). 

 Ceux dont ils rient et se moquent aujourd’hui parce que vous désirez vivre une vie 

totalement abandonnée au Seigneur Jésus ; ils ne réalisent pas que vous êtes cachés sous Ses bras 
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éternels. Ils se ne rendent pas compte que vous vous reposez en toute sécurité dans 

l’Omnipotence et que rien ne peut vous nuire (Psaume 27 : 5). 

 L'eau a commencé à venir et les gens ont commencé à crier, à pleurer, à hurler et ainsi de 

suite. Et au lieu que l'arche reste là, elle flottait juste au-dessus, transportant tout le temps Noé et le 

berçant dans les vagues. Bien sûr, c'était un panneau indicateur. Dieu a balayé le monde pour le 

débarrasser du péché. Il allait en commencer un nouveau. Les signes et les prodiges apparurent 

avant qu'Il le fasse. [6] 

 Bon, c'est ce que je trouve dans la plupart des vies Chrétiennes. La plupart des gens qui 

peuvent professer le Christianisme, semblent avoir tellement de mal à tenir bon. Je crois que c'est à 

cause d'un manque d'enseignement correct de la Bible. Une telle chose comme « tenir bon » 

n’existe pas. C’est Lui qui doit tenir bon. Tout le principe Chrétien est basé sur le repos. "Venez 

à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés. Je vous donnerai du repos." Vous n’avez pas à vous 

inquiéter et à lutter. Vous vous reposez simplement ; c'est tout. Du repos qui a été offert, vous 

entrez dans la paix, montrant que la chose toute entière est terminée. "Ceux qu'Il a appelés, Il les a 

justifiés. Ceux qu'Il a justifiés, Il les a déjà glorifiés" (Rom. 8 :30). 

 Remarquez. Ce n'est pas quelque chose que vous faites ou ce que vous pouvez faire. 

C'est ce que Dieu a fait pour vous en Christ. 

 Quelqu'un a dit : "Eh bien, je vais vous le dire, je viens d'arrêter de faire ceci et je suis allé 

chercher Dieu." 

 Aucun homme n'a jamais cherché Dieu. L'homme ne cherche pas Dieu (Rom. 3 : 10-12) ; 

c’est Dieu qui cherche l'homme (Rom.10 : 20). Le tout début au jardin d'Eden a prouvé cela. Adam 

aurait dû parcourir le jardin en criant : « Père, Père, où es-Tu ? Mais c'était plutôt Dieu qui parcourait 

le jardin d'Eden en disant : "Adam, Adam, où es-tu ?" Et Adam se cachait, c'est ça la nature de 

l'homme (Genèse 3 : 8-10). [7] 

 Et il y a toujours eu une arche dans l'économie de Dieu. Il y avait une arche à l’époque de 

Noé, pour sauver Son peuple. Il y avait une arche au temps de la loi, l’arche du témoignage. A 

l’époque de la loi, ils suivaient l'arche. 

 Et il y a maintenant une troisième dispensation ; comme l’époque de Noé, l’époque de Lot, 

et ce temps-ci maintenant. Il y a une arche aujourd’hui. Et cette arche n'est pas une dénomination, ce 

n’est pas non plus les bonnes œuvres que vous faites. "C'est par un seul Esprit", (I Cor. 12 :13), 

"que nous sommes tous baptisés pour former un seul Corps, dans le domaine de ce Royaume, un seul 

baptême Spirituel." Peu importe combien vous êtes bon, mauvais, ou quoi encore, vous êtes dans ce 

Royaume par le baptême du Saint-Esprit. Voyez-vous ? C'est seulement de cette façon que vous 

vainquez. Ce sont tous ceux qui sont sous le Sang versé qui sont des vainqueurs (Apoc. 12 :11), 

parce que vous ne pouvez pas vaincre par vous-même. C'est Lui qui a vaincu pour vous (Rom. 8 

:37). Vous vous reposez. 
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 "Comment saurai-je alors que je suis inclus Là-dedans ?" Observez le genre de vie vous 

vivez. Regardez simplement autour de vous. Voyez si cela se produit tout simplement en vous de 

façon automatique. Ou bien, si vous devez lutter et tirer pour y arriver, voyez, si tel est le cas, 

alors c’est vous-même qui produisez cela. Mais n'essayez pas de le faire. [8] 
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